

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra homenajea en el día de su patrón a los ocho bomberos jubilados el año pasado

La consejera Beaumont ha presidido este reconocimiento en el Parque Central de Cordovilla (Galar), en una jornada que es celebrada con distintas actividades en todos los parques de bomberos

Martes, 08 de marzo de 2016

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, M^a José Beaumont, ha presidido este martes el acto con el que el Gobierno de Navarra ha querido homenajear a los ocho bomberos jubilados el pasado año.

Este acto de reconocimiento, celebrado en la sede del Parque Central del Servicio de Bomberos ubicada en Cordovilla (Galar), coincide con la conmemoración hoy 8 de marzo del patrón de los bomberos, san Juan de Dios, festividad que es celebrada con distintas actividades en todos los parques

Los bomberos homenajeados son: Alfonso Ballano López, Carlos Salon Arozarena, Jesús María Rodrigo Semberoiz, Joaquín Ganuza Armendáriz, Joaquín González Iturralde, José Ismael Zabaleta Ibero, Josu Miren Oiz Ibarrola y Pedro María Berho Iriarte.

Durante su intervención, M^a José Beaumont ha reconocido que cuando tomó posesión como consejera desconocía la variadas funciones que realizan los bomberos. “Sois un servicio público imprescindible para la sociedad y tenéis un modelo integral, creado en su día por la Diputación Foral, que como Gobierno vamos a defenderlo porque es el navarro y funciona bien”, ha añadido.

La consejera Beaumont también ha destacado las labores de extinción de los incendios forestales declarados el pasado invierno en la zona norte de Navarra y el rescate de la peregrina brasileña realizado anoche “en unas condiciones difíciles y que demuestran la insustituible labor de un servicio formado y motivado”. “El Gobierno de Navarra está orgulloso de sus bomberos”, ha concluido Beaumont.

En el acto de homenaje a los jubilados también han participado la



La consejera Beaumont con el resto de autoridades y los bomberos homenajeados.

presidenta del Parlamento, Ainhoa Aznárez; el director general de Interior, Agustín Gastaminza; y el director del Servicio de Bomberos de Navarra, Víctor Rubio, así como medio centenar de personas invitadas.

Una plantilla de 466 personas

La plantilla del Servicio de Bomberos del Gobierno de Navarra está compuesta en la actualidad por 466 personas, de las que 416 son personal operativo distribuido por los 12 parques de bomberos repartidos por la geografía foral. De estas 416 personas, 292 son bomberos, 99 son cabos, 17 son sargentos, 5 son suboficiales y 3 oficiales.

El resto de la plantilla son 44 personas en servicios auxiliares y otras 6 que realizan labores de oficina y trabajo técnico.

Además, en las épocas de mayor riesgo de incendios forestales, el invierno por la quema de pastizales en la zona norte y el verano por las altas temperaturas, se contrata personal adicional. En la campaña de verano suelen ser 150 personas y en la de invierno 30.

35 intervenciones diarias

Durante 2015 el Servicio de Bomberos de Navarra realizó 12.831 intervenciones, número similar al del año anterior y que supone una media diaria de 35 intervenciones.

Las dos sedes del Parque Central de Pamplona, la de Trinitarios y la de Cordovilla (Galar), son las que más actuaciones efectúan, con una media de 15 al día. Les siguen muy por detrás los bomberos de Tudela, con 3,5 intervenciones diarias, los que más actuaciones realizan de entre todos los parques comarcales.

La mayor parte de las intervenciones son de salvamento (el 48,3% del total), donde descienden los trasladados en ambulancia y aumentan los rescates en todas sus categorías (montaña, acuático, de animales, etc.) y el transporte urgente de órganos vitales.

Les siguen en orden de importancia las actuaciones relacionadas con la extinción de incendios, que se incrementan un 10% respecto al pasado año hasta suponer el 18,4% del total de intervenciones. Se constata un aumento sensible de los incendios de vehículos y de algunos tipos de edificios (locales públicos, viviendas unifamiliares, e industrias y almacenes), así como un descenso de los incendios agrícolas (-14,8%).

Las llamadas asistencias técnicas (achiques de agua, limpieza de calzada, apertura de puertas, desconexión de alarmas, etc.) suponen el 16,7% de las intervenciones, un 21,4% más que en 2014. Entre ellas destaca el ascenso en un 80% de las actuaciones relacionadas con fenómenos meteorológicos como heladas, nevadas o fuertes rachas de viento, que provocan la caída de árboles y ramas.

Por último, las maniobras que los bomberos realizan en los parques suponen el 8% de la actividad realizada durante el año pasado. Son actuaciones de formación y reciclaje continuo para todas las personas que conforman el operativo del Servicio.

Este balance de las intervenciones realizadas durante el pasado año por los bomberos muestra que son un servicio integral del Gobierno foral que pretende ofrecer respuesta al amplio abanico de emergencias que pueden acontecer en Navarra.